

Ratifica presidenta brasileña acuerdo de facilitación del comercio



Brasilia, 29 mar (RHC) La presidenta de Brasil, Dilma Rousseff, suscribió el instrumento de ratificación del Acuerdo de Facilitación del Comercio que promueve la OMC, Organización Mundial de Comercio, al cual se han adherido 72 países.

En el acto de rúbrica, en Brasilia, destacó Roberto Azevedo, director general de esa organización, que el instrumento dará a conocer al mundo el interés de Brasil por insertarse más en la economía internacional, además, de propiciar una reducción de cerca de 15 por ciento en los costos de las transacciones comerciales con otros Estados.

También precisó Azevedo que para el país sudamericano el comercio constituye un elemento importante para retomar el crecimiento económico nacional y generar empleos.

No obstante, recordó que para la entrada en vigor del convenio se requiere la ratificación de los 135 Estados miembros de la OMC.

La salida del Partido del Movimiento Democrático Brasileño (PMDB) ofrece a la mandataria Dilma Rousseff una óptima oportunidad para repactar la composición de su gobierno, afirmó hoy el ministro-jefe del gabinete presidencial Jaques Wagner.

El PMDB era un socio importante y, por tanto, su abandono abre un espacio político para conversar con los aliados que quieran seguir junto a nosotros y reconfigurar el equipo gubernamental, consideró.

Wagner señaló que incluso podría hablarse de un nuevo gobierno que acompañará a Rousseff en el resto de su mandato constitucional, que expira en 2018.

Creo que la decisión de ellos (los peemebedistas) llega en buena hora, sostuvo el alto funcionario, según el cual la reconcertación deberá contar con la participación del expresidente Luiz Inácio Lula da Silva, que espera por el veredicto del Supremo Tribunal Federal para asumir la jefatura de la Casa Civil.

El es siempre un buen consejero político, enfatizó en declaraciones a la prensa amplificadas por el blog del Palacio de Planalto.

Wagner se refirió asimismo al proceso de impedimento que se sigue en la Cámara de Diputados contra Dilma Rousseff e insistió en que acometer una acción de este tipo sin un sustento jurídico constituye un mal uso de los preceptos constitucionales.

Son muchos los juristas que consideran éste como un impeachment sin causa, por lo que se trata de un golpe (de Estado) disimulado, remarcó.

Según versiones de prensa, todavía sin conformar por la Presidencia de la República, tras conocerse la decisión del PMDB de quebrar la coalición de gobierno de la cual formaba parte hace 13 años, Rousseff canceló el viaje que tenía previsto a Estados Unidos para participar este fin de semana en la Cumbre sobre Seguridad Nuclear.

En caso de viajar la jefa de Estado, su puesto pasaría a ocuparlo el vicepresidente Michel Temer, líder del Partido del Movimiento Democrático Brasileño y a quien muchos señalan aquí como el artífice de la ruptura del pacto gubernamental.

Según el excandidato presidencial y senador opositor Aécio Neves, del Partido de la Social Democracia Brasileña (PSDB), la salida del PMDB cierra el cajón de la gestión del Partido de los Trabajadores (PT) al frente del gobierno federal.

"El gobierno de Dilma se terminó", estimó Neves, quien -de acuerdo con el diario digital Brasil 247- alegó que su administración no tiene condiciones mínimas para alcanzar lo que todos queremos, que es recuperar el crecimiento, generar empleos y mejorar los indicadores sociales.

En una reunión relámpago realizada esta tarde, el Directorio Nacional del PMDB aprobó por aclamación abandonar la coalición de gobierno y conminó a los miembros de la organización que ocupan cargos en el Ejecutivo federal a abandonarlos antes del 12 de abril, so pena de ser castigados.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/88825-ratifica-presidenta-brasilena-acuerdo-de-facilitacion-del-comercio>



Radio Habana Cuba